

Dilma Roussef s'oppose à la généralisation de l'externalisation



Brasilia, 30 avril (RHC)- La présidente brésilienne Dilma Roussef, s'est prononcée contre la généralisation du recours à la sous-traitance au cours d'une réunion qui a rassemblé les dirigeants des principaux syndicats du pays, au Palais de Planalto.

Elle a plaidé pour des mesures pour encadrer ce phénomène et pour protéger les salaires des millions d'employés et d'ouvriers qui travaillent dans la sous-traitance.

Dilma Roussef s'est engagée à défendre les droits des travailleurs et elle a mis en exergue l'importance de mettre en place une législation claire en la matière.

Une loi, approuvée par les députés, est en train d'être examinée par le Sénat. Cette disposition législative libéralise et facilite le recours à l'externalisation par les entreprises.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54569-dilma-roussef-soppose-a-la-generalisation-de-lexternalisation>



Radio Habana Cuba